

16.02.2018 - 15:42 Uhr

Le 20 février 2018, le romanche fête les 80 ans de son accession au statut de langue nationale suisse / Nous vous invitons cordialement à une conférence de presse

Coire/Berne (ots) -

Le romanche fête ses 80 ans en tant que langue nationale suisse

Le 20 février 2018, le romanche fête les 80 ans de son accession au statut de langue nationale suisse. La Lia Rumantscha profite de cette occasion pour porter un regard vers l'avenir. A quels moyens la communauté romanche fait-elle appel pour combattre efficacement le recul de la langue romanche ? La Confédération et les cantons s'acquittent-ils comme il se doit des obligations qui leur incombent de par la loi sur les langues ? Quels seront les défis de ces prochaines années pour la Lia Rumantscha ?

Nous vous invitons cordialement à une conférence de presse le lundi 19 février 2018 à 10h00 dans le Vatter Business Center, à Berne (Bärenplatz 2).

Les conférenciers :

Mario Cavigelli, président du Conseil d'Etat du canton des Grisons, Coire
Johannes Flury, président de la Lia Rumantscha, Coire
Martin Gabriel, secrétaire général de la Lia Rumantscha, Coire
Annina Sedláček, comédienne, Sent

Un dossier de presse sera remis à la conférence de presse. Nous vous remercions de votre intérêt.

Avec nos meilleures salutations.

Lia Rumantscha
Johannes Flury, président
Martin Gabriel, secrétaire général

Contact:

Lia Rumantscha
Andreas Gabriel
manader Affars publics
www.liarumantscha.ch

Via da la Plessur 47 | 7001 Cuiria
telefon +41 (0)81 258 32 22 | telefonin +41 (0)79 650 83 89
e-mail: andreas.gabriel@rumantsch.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053577/100812404> abgerufen werden.